

2.000 AVIONES ATACAN LA REGION DE MUNICH

Los objetivos fueron los centros petrolíferos y depósitos de municiones

Londres, 9. — El Cuartel general de las fuerzas aéreas tácticas norteamericanas atacó ayer a los 1.250 bombarderos y fortalezas volantes, escoltados por 750 cazas atacaron 10 aeródromos, centros petrolíferos y depósitos de municiones, en una extensión de 150 kilómetros cuadrados alrededor de Munich. — EFE.

LAS UNIDADES BLINDADAS DEL EJERCITO AVANZAN DESDE MEPPEN

Londres, 9. — Unidades blindadas del primer ejército canadiense avanzan desde Meppen, hacia el norte y se encuentran a unos 48 kilómetros de Emden, dice el corresponsal de la Agencia Exchange Telegraph. — EFE.

EN LA CUENCA INDUSTRIAL RENANO-WESTFALIANA LOS ALEMANES RESISTEN FUERTEMENTE

Berlín, 9. — La resistencia alemana en la cuenca industrial renano-westfaliana, aumenta por momentos, dice la Oficina Internacional de Información, a pesar de que los norteamericanos atacan con unas 18 divisiones.

Cada localidad, cada casa, cada fábrica, cada mina y cada terraplen, se han convertido en fuertes que son defendidos tenazmente por las fuerzas del Reich. — EFE.

“En vuestras manos se pone un mundo cansado de guerra”

Stettinius se dirige a los representantes de treinta naciones, que preparan el proyecto del nuevo Tribunal Internacional

Washington, 9. — En la sesión inaugural de la reunión de los representantes de las 30 naciones que preparan el proyecto del nuevo Tribunal Internacional, el secretario de Estado, Stettinius declaró, entre otras cosas: “En vuestras manos se pone un mundo cansado de guerra. Los pueblos amantes de la paz dirigen sus miradas hacia vosotros para que las diferencias entre las naciones del mismo y que las divergencias entre los individuos sean resueltas por medios pacíficos basados en la justicia. — EFE.

Nuevos ataques rusos en la bahía de Dantzig

Se libran duros combates en las calles de Koenigsberg

COMUNICADO ALEMAN
Gran Cuartel general del Führer, 9. — El alto mando de las fuerzas armadas alemanas, comunica: “En la región sur del frente del Este solo se combatió entre el Drave y Laitha. — EFE.

El centro de gravedad de la batalla se encuentra en la región vienesa. Los duros ataques realizados desde la selva de Viena en dirección oeste y norte, han fracasado gracias a la tenaz resistencia de nuestras formaciones.

35 carros enemigos han sido destruidos. Al sur y sureste de los Cárpatos blancos persistió la presión del adversario. Varias brechas han sido cerradas. En el frente comprendido entre Eslovaquia y el Báltico, nuestras tropas realizaron ataques coronados por el éxito en la región situada al sur de Ratibor.

LAS NACIONES UNIDAS reconocen al Gobierno argentino

Buenos Aires, 9. — La Gran Bretaña reconoció al Gobierno argentino. — EFE.
Washington, 9. — (Urgente) Los EE. UU. han reconocido al Gobierno argentino. — EFE.

Londres, 9. — Sir David Kelly, embajador de Gran Bretaña en la Argentina regresará en breve a Buenos Aires desde Londres, según dice la Agencia United Press. — EFE.

Los valientes defensores de Koenigsberg, no pudieron impedir que el enemigo llegase hasta el interior de la zona defensiva de la fortaleza, con fuerzas numéricamente superiores. En las calles se libran duros combates.

Washington, 9. — El secretario de Estado de los EE. UU., Stettinius, anunció que veinte naciones americanas han decidido repudiar sus relaciones diplomáticas normales con el Gobierno argentino. — EFE.

Bogotá, 9. — El texto del comunicado del Ministerio de Asuntos Exteriores colombiano reconociendo el reconocimiento del Gobierno argentino, es el siguiente: “El Gobierno colombiano tiene viva satisfacción por la reanudación de las relaciones diplomáticas entre Argentina y Colombia y hace votos porque contribuyan a reaffirmar los tradicionales vínculos de amistad y colaboración que los unen. — EFE.

Los aviones de bombardeo y cazas inflingieron a los soviets pérdidas sensibles mediante ataques contra los carros, posiciones de la artillería y columnas de refuerzos. En las 48 horas pasadas destruíamos 41 aviones. — EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XII-Núm. 3.253 Ceuta, Martes 10 de Abril de 1945 Ejemplar 25 cts

Tropas alemanas cercadas en Holanda

Unicamente podrán efectuar sus transportes por el Zuider Zee y la carretera del dique norte

Desde Schlotenheim y Althausen los aliados están a 201 kilómetros de Berlín

PARACAIDISTAS FRANCESES



Unos paracaidistas franceses bajan hacia su “objetivo” después de saltar desde un avión de transporte norteamericano

EL I EJERCITO NORTEAMERICANO NO A 225 KILOMETROS DE BERLIN

París 9. — El I Ejército norteamericano, comunica el enviado especial de Reuter en el Cuartel general de Hodges, está a menos de 225 kilómetros de Berlín. Todo él está en movimiento por el corazón de Alemania y su infantería ha enlazado con los tanques del general Patton, al suroeste de Heligenstadt. — EFE.

LOS ALIADOS A 201 KILOMETROS DE BERLIN

Nueva York, 9. — Desde Sch-

lotenheim, y Althausen, los aliados se encuentran a 201 kilómetros de Berlín, dice la Agencia United Press. — EFE.

TROPAS ALEMANAS CERCADAS EN HOLANDA

Londres, 9. — Los alemanes se encuentran cercados en Holanda y solo pueden efectuar sus transportes por el Zuider Zee y la carretera del dique norte.

Según la United Press, los alemanes tienen un máximo de 80.000 hombres en Holanda, el oeste del río IJssel. — EFE.

KOENIGSBERG, capital de la Prusia oriental ha sido ocupada por los rusos

Importantes fuerzas alemanas pasan a la ofensiva al sur de Ratibor

Londres, 9. — Koenigsberg capital de la Prusia oriental, ha caído en poder de las fuerzas soviéticas, andadas por el general Vasilenski, según anuncia oficialmente desde Moscú. El comunicado agrega que se han hecho 27.000 prisioneros alemanes, entre ellos el comandante de la plaza. — EFE.

IMPORTANTES FUERZAS ALEMANAS HAN PASADO A LA OFENSIVA AL SUR DE RATIBOR

Berlín, 9. — Importantes fuerzas alemanas han pasado a la ofensiva al sur de Ratibor, para destruir la cabeza de puente soviética a orillas del Oder.

Los soldados alemanes, sin preparación artillera, se lanzaron al asalto de las posiciones soviéticas en las primeras horas de la mañana y lograron estrechar las cabezas de puente en la primera fase de la batalla. — EFE.

Llegó a Lisboa el nuevo embajador de los Estados Unidos Herman Baruch

Lisboa, 9. — Los diarios portugueses destacan en la primera plana la llegada a Lisboa del nue-

vo embajador de los EE. UU., Herman Baruch, hermano del celebre financiero que intervino directamente en la paz de 1918. — EFE.

La BBC recoge la nota oficial de España desmintiendo el que España abasteciera a las tropas alemanas

“Las autoridades españolas ejercen la más escrupulosa vigilancia para hacer totalmente imposible cualquier actividad de este género”

Londres, 9. — La BBC ha recogido en sus emisiones la nota del Ministerio de Asuntos Exteriores de España en la cual se negaba oficialmente que los barcos españoles abastecieran a las tropas alemanas que guarnecen los puertos de la costa atlántica. Se subraya que no solo no hay barcos españoles dedicados al transporte de dichos abastecimientos sino que además las autoridades españolas ejercen la más escrupulosa vigilancia para hacer totalmente imposible cualquier actividad de este género. — EFE

En Holanda, los canadienses efectúan nuevos y potentes ataques

Se lucha por la travesía del Weser, cerca de Hollminden y Hoexler

Bombarderos aliados causan daños considerables en Plauen

Gran Cuartel general del Führer, 9. — El alto mando de las fuerzas armadas alemanas, comunica:

“En Holanda los canadienses efectuaron nuevos y potentes ataques cerca de Zutphen y al este de Venter, que fueron rechazados

con pérdidas elevadas para el adversario. Solo se registraron brechas de importancia secundaria. Con fuerzas de reconocimiento, el adversario tanteó el terreno en dirección noroeste y norte.

Su Excelencia el JEFE DE ESTADO felicita al abad mitrado de Montserrat al cumplir sus bodas de oro en la profesión monástica

Barcelona, 9. — S. E. el Jefe del Estado ha enviado al Administrador de Monserrat, P. Marcet, que hoy cumple sus bodas de oro en la profesión monástica, un precioso autógrafo en el que le expresa la felicitación más cordial y sincera.

Asimismo, Radio Vaticano se ha unido al júbilo monserratino, dando cuenta, en su emisión al orbe católico de la señalada efemérides y prodigando grandes elogios al Abad español y toda su obra. — CIFRA.

El oro alemán será objeto de discusión por los gobiernos aliados

ACTUALMENTE QUEDA BAJO LA CUSTODIA DE LAS FUERZAS ARMADAS NORTEAMERICANAS

Washington, 9. — El secretario de Estado, Stettinius, ha declarado que la suerte del oro alemán cogido por el III Ejército yanqui será objeto de discusión por los gobiernos aliados interesados, por vía diplomática, quedando, entretanto, bajo la custodia de las fuerzas armadas norteamericanas. — EFE.

Los paracaidistas aterrizaron en nuestra retaguardia, al noreste de Holanda, siendo aniquilados. Formaciones británicas avanzan en Emes y Weser y libran duros combates sus avanzadas que se encuentran en la llanura de Weser, entre Syke y Verden, a orillas de Aller.

Partiendo de sus cabezas de puente cerca de Stolzanau y Mingen, el enemigo reanudó sus ataques en dirección norte y este.

Fué contenido al este de Mimburgo, en Weser, y al oeste de Hannover en el transcurso de duros combates.

Más al sur hemos perdido Hill desheim.

Se lucha por la travesía del Weser cerca de Hollminden y Hoexler, así como en la región situada al oeste de Mingen.

En la batalla del límite norte de la cuenca del Rhuur, en el frente de Sieg y Torhaargebirge, aumentó ayer la intensidad. Nuestras divisiones impidieron que el enemigo abriera brecha.

Un batallón de la 82 División que había sido lanzado en paracaídas, ha sido aniquilado después de haber atravesado el Rhin, al norte de Colonia.

Un nuevo intento de atravesar el río ha sido rechazado en un contraataque.

En la selva de Turingia los destacamentos de saza y grupos de choque que operan contra el adversario en la retaguardia de éstos, aniquilaron un Estado Mayor.

Entre las estribaciones occidentales de la selva de Turingia y el triángulo del Main, continúan los combates sin que se haya producido una decisión.

Tropas francesas evacuan la ciudad de Prabang en Indochina

Londres, 9. — Las tropas francesas se han tenido que retirar en Indochina y han evacuado la ciudad de Luang Prabang, según noticias de la United Press atribuidas a Radio Londres. — EFE.

Australia representará posiblemente a Polonia en la Conferencia de S. Francisco

Londres, 9. — Australia está preparándose a actuar en San Francisco en representación de Polonia en el caso de que al inaugurarse la Conferencia no haya sido nombrada la delegación polaca y aceptada por todos los partidos.

La Legación de Australia en Moscú asumió la defensa de los intereses polacos al producirse a mediados de 1943 la ruptura con Moscú del Gobierno exilado en Londres. — EFE.

Francisco en representación de Polonia en el caso de que al inaugurarse la Conferencia no haya sido nombrada la delegación polaca y aceptada por todos los partidos.

Cerca de Craitsheim, progresaron satisfactoriamente nuestros propios contraataques. La ciudad ha sido reconquistada. Fueron rechazados los ataques enemigos al sur y suroeste de Bad Brgenhefem. (Pasa a la página 4)

A POLO

Continúa desde las 5.
Universal Films Española, presenta la extraordinaria superproducción titulada.

Cita de amor

Una exquisita y alegre comedia de original argumento repleta de graciosas situaciones admirablemente interpretadas, por CHARLES BOYER - MARGARET SULLAVAN

Completa el programa el gran Noticiero español NO-DO NÚMERO 117-B.

Nuestro próximo estreno LUNA DE BIRMANIA Con Dorothy Lamour-Robert Preston.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

10 de abril, martes. — Santos Ezequiel, profeta; Miguel de los Santos, Apolonio, presbítero; Pompeyo, Terencio, Africano, mártires; Macario, obispo; Beatos Marcos y Antonio. — Símbolo. Ornamentos blancos.

EJERCICIOS ESPIRITUALES

Con la Comunidad general, celebrada en la iglesia de San Francisco, el pasado domingo, dieron fin los ejercicios espirituales, que han tenido lugar en la referida iglesia, organizados por la Sección Adoradora Nocturna y la Asociación Católica de Padres de Familia y que fueron dirigidos por el ilustrísimo señor coronel-capellán castrense, don Manuel Martínez González.

Las cinco conferencias pronunciadas por el Padre Martínez, cuyos interesantes temas, hemos ido dando a conocer a nuestros lectores, las desarrolló magistralmente, gustando muchísimo a cuantos las escucharon.

A la Misa de Comunión, concurrieron la mayoría de los hombres que hicieron los ejercicios, acercándose a recibir el Pan Eucarístico.

DELEGADOS NATOS

La Sección Adoradora Nocturna eligió a los adoradores activos que siguen, para desempeñar el cargo de delegados natos de dicha sección, en el año actual: don José Gamero Sánchez, don Matías Vázquez García, don Prisciano López del Amo, don José Mallavías López, don José López Trajillo, don José López Maldonado, don Francisco Guñi Valverde, don Francisco Esteve González y don Luis Lladó de Torres.

Ayunamiento de Ceuta

NEGOCIADO SEGUNDO

Padrón de Beneficencia

AVISO

Dispuesta la confección del nuevo Padrón de Beneficencia por el presente se hace saber que en este Negociado Segundo se encuentran a disposición de aquellos a quienes pueda interesar los impresos de solicitud de inscripción en el mismo.

Ceuta, 7 de Abril de 1945.

El Alcalde,

Francisco Ruíz Sánchez.

NOTAS MILITARES

La Jura de la Bandera

El domingo pasado, en cumplimiento de órdenes de la superioridad juraron la bandera los reclutas de la guarnición de Ceuta pertenecientes al último reemplazo.

El acto celebróse en los respectivos acuartelamientos de las tropas, y en todos ellos revistió la solemnidad que tan emocionante juramento requiere.

En el cuartel de Las Heras, con asistencia del Excmo. señor general jefe de Ingenieros, don José Sanjuán Otero, y del jefe de Transmisiones del territorio, coronel Azócarate, prestaron el juramento los reclutas del Batallón de Transmisiones de Marruecos y los del Batallón de Transmisiones del Cuerpo de Ejército Marroquí, al mando, respectivamente, de sus prestigiosos jefes, tenientes coronales Urzáiz y Seo.

Este hermoso juramento militar, tan emocionante y sublime siempre, adquiere aún más relieve y emoción cuando se presta ante un estandarte que, como el del Batallón de Transmisiones, lleva prendida entre sus sedas y su oro la Cruz de los héroes, la Laureada de San Fernando.

Después de la jura se sirvieron a los reclutas ranchos extraordinarios y los oficiales y suboficiales fueron observados por sus jefes con una copa de vino español.

Las tropas de la guarnición vistieron de gala y durante toda la tarde la animación en la ciudad fué extraordinaria.

EN EL REGIMIENTO DE INFANTERÍA NÚMERO 54

A las once de la mañana del pasado domingo tuvo lugar en el campo de instrucción de dicho Regimiento la jura de la bandera de los reclutas de dicho Cuerpo, Sanidad y Compañía de Mar, recientemente incorporados.

Asistió al acto el Excmo. señor gobernador militar de la plaza, general Santa Pau, acompañado de su ayudante.

Ante un magnífico altar lúcidamente adornado y colocado en la escanineta del campo, se celebró una misa de campaña, oficiada por el capellán castrense de dicho Regimiento, P. Francisco Almandor.

Figuraban en la presidencia el Excmo. señor general Santa Pau, coronel jefe del Regimiento de Infantería 54, don José Mera Requejo, jefes de Sanidad y de la Compañía de mar, ayudante del gobernador militar y teniente coronel del Regimiento don Agapito Valribera. También se hallaban presentes los demás jefes y oficiales francos de servicio de dichas Armas.

Una vez terminada la misa se procedió a la jura de la bandera haciéndolo en primer lugar los de Infantería y a continuación Sanidad y Compañía de Mar. Terminó dicho acto, que resultó brillantísimo, con un desfile militar interviniendo en él una compañía de honor del Regimiento de Infantería número 54.

Al mediodía se sirvió a la tropa un rancho extraordinario. Nuestra felicitación a todos los reclutas de esta plaza, así como a sus dignísimos mandos, por el hermoso juramento prestado, que quedará por siempre iluminando sus corazones aún en los momentos más agitados y peligrosos que la vida pueda depararles.

Ante la llegada de S. E. el teniente general Varela

El pueblo de Ceuta rendirá un grandioso recibimiento al nuevo Alto Comisario

Sabemos que se están ultimando los preparativos oficiales para el recibimiento que Ceuta ha de dispensar al Alto Comisario de España en Marruecos, excelentísimo señor teniente general Varela y en el que ha de tomar parte todo el pueblo.

Por el Ilmo. señor alcalde, don Francisco Ruíz Sánchez será cursada una invitación para que la ciudad entera se asocie a este grandioso homenaje a la primera autoridad de Marruecos.

Por nuestra parte podemos anticipar que el lugar de la concentración será el muelle de España, con todo el trayecto comprendido hasta la plaza de África. Por el Ilustre Ayuntamiento serán hechos públicos los detalles de este acto de adhesión y cariño al teniente general Varela.

Anuncios Breves

POR PALABRAS SIN LIMITACION. PESETAS 0'30 UNA.

Compras y Ventas

COMPRO tubería acero estirado cualquier diámetro. Sainz, Príncipe, 1. Madrid.

Alquileres

SE DESEAN caballeros para comer en familia. Galea, 12, segundo izquierda.

Varios

PERMANENTE GERRU, González Besada (Clavija), 23.

VIDA MUNICIPAL

Un telegrama del Alcalde a S. E. el Alto Comisario

Ayer, con motivo de la fiesta onomástica de su esposa, el alcalde de Ceuta, señor Ruíz Sánchez, dirigió a S. E. el Alto Comisario un telegrama de felicitación con-

cebido en los siguientes términos:

"Me permito desear su respetable esposa todo género felicidades fiesta onomástica, lamentando extraordinariamente que su ausencia me impida hacerle personalmente. Salúdale mayor respeto. Ruíz Sánchez".

EL ALCALDE SE REUNE CON LA JUNTA LOCAL DE DEPORTES

A las siete de la tarde de ayer, en el despacho del señor alcalde tuvo lugar una reunión entre éste y los miembros que integran la Junta Local de Deportes de Ceuta para tratar de asuntos relacionados con la actividad deportiva escolar.

EMPRESAS P. A. I.

En el presente mes de abril deberé presentar las liquidaciones de los Subsidios Familiares que hayáis pagado a los trabajadores subsidiados a vuestro cargo. No demoreis el envío de los impresos hasta los últimos días del mes, pues con ello entorpeceréis su aprobación por las Delegaciones del Instituto Nacional de Previsión.

BOLETIN METEOROLOGICO

Datos facilitados por el vicío de Meteorología de Ceuta.

Temperatura: 73'9".
Temperatura máxima: 16'4 a las 14 horas.
Idem mínima: 13'5 a las 5 horas.
Idem media: 14'9.
Humedad relativa media: 82 %

Dirección dominante del viento: SE.

Velocidad del viento: 39 kilómetros por hora.

Horas de sol: 0'20 minutos.

minutos.

Lluvia en las 24 horas: 00.

Estado del cielo: casi cubierto.

Estado del mar: marejada.

Ayunamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS COMERCIO Y PRECIOS RACIONAMIENTO

Por el presente se cita a todos los dueños de establecimientos de comestibles, ultramarinos y abacerías, para que en el día de hoy en horas hábiles de oficina, se pasen por esta Junta para recoger cupón de artículo sujeto a racionamiento.

Ceuta, 10 de abril de 1945.
EL SECRETARIO, Diego de la Rubia.

Visite el BAR RESTAURANTE

Las dos CC

LE AGRADARA
Vinos de Moriles.
Cocina esmerada
Millán Astray, 4. Tif. 274

Instituto Nacional de Previsión

DELEGACION PROVINCIAL DE CEUTA AVISO

Necesitando esta Delegación cubrir plazas de auxiliares temporeros-contratados, se convoca a concurso-oposición entre el personal de ambos sexos que reúnan las condiciones expuestas en el tablón de anuncios de estas oficinas (Española 15). El plazo de admisión de instancias expira a las doce horas del día doce del corriente mes.

Ceuta, 4 de abril de 1945.
El Delegado.

Cervantes

Hoy martes 10 y mañana 11 GRANDIOSO ACONTECIMIENTO ARTISTICO. EL ESPECTACULO MAS INTERESANTE DEL MOMENTO.

JUANITA REINA

La artista que más éxito está obteniendo en los teatros de España, os ofrece con el estreno de la fantasía lírica de Antonio Quintero y Rafael León, música del Maestro Quiroga

Solera de España

todo el arte de que es capaz dicho artista.

JUANITA REINA

los conocidísimos ROBERTO FONT PACO EL AMERICANO PACITA TOMAS y un conjunto de grandes figuras

NOTA. -- Los encargos de localidades deberán retirarse antes de las seis de la tarde. Para este espectáculo quedan suprimidas las entradas de favor. MAÑANA DESPEDIDA DE ESTA GRAN COMPANIA

Nuestros próximos estrenos cinematográficos serán LA VUELTA DEL RANA Por Gordon Harker y Una O'Konner.

¡QUE PAR DE LOCOS! Por Laurel y Hardy. EL DIAMANTE DE PETERVILLE por Ann Crawford. EL ULTIMO DE LOS SEIS Por Pierre Fresnay. EL HIJO DE LA FURIA Por Tyrone Power.

Noticias varias

DE LA PENINSULA
Acompañado de su distinguida esposa regresó de la península el pasado domingo, el doctor don Adolfo Sánchez Haecke, especialista en enfermedades de los niños, el cual con este motivo renueva su consulta, en la calle Millán Astray número 9. Les enviamos nuestra más cordial bienvenida.

CRUZ ROJA
El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 154.

SE VENDE

una mesa de billar y sus accesorios. Razón Conserjería del Casino Español. Tetuán.

ANIS LA ESPAÑOLA

Seco y dulce. - RUT

Doctor Areces Matilla
Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria
Consulta de 3 a 5
Aldenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Dr. José Navarro Martínez
Especialista en enfermedades de los niños y Puericultura
Consulta en General Yagüe 12 1º de 4 a 6
Teléfono 7-9-0 CEUTA

DESTILERIAS las Palomas
TODI SECO
CURACAO, POMICHE, ANIS DULCE, ANIS SECO, COGNAC
LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rute por DESTILERIAS las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA

Doctor Cano Torres
Especialista en piel, sífilis y venéreo
Consulta de 4 a 8
Falange Española 63 - Teléfono 547

Dr. Enrique Ostalo
Cirujano de los Hospitales 1º y 2º y Cruz Roja
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
Teléfono 519 Falange Española, 1

LOS DEPORTES

En Alfonso Murube

Educación y Descanso de Ceuta venció por cinco a cuatro

Los equipos de Educación y Descanso de Ceuta y Algeciras disputaron el domingo en nuestro Estadio la primera de sus dos luchas. La inclinó a su favor Ceuta por 5 a 4.

Partido nivelado, que en muchas ocasiones interesó. La marca del marcador —Algeciras empató a dos, a tres y a cuatro— contribuyó a ello.

Los ceutíes lograron una ventaja de 2-0 en el primer tiempo. Al comenzar la segunda parte los algecireños nivelaban el marcador. Se adelantó de nuevo el equipo local, empatado seguidamente Algeciras. Igual sucedió con el cuarto tanto ceutí, prontamente anulado por los rivales para, en las postrimerías del encuentro, marcar Ceuta su quinto gol, que habría de ser el del triunfo.

Por Algeciras destacó su línea delantera, ágil, inteligente y hábilmente rematadora. Por los locales, medio izquierdo y delantero centro fueron a nuestro parecer los más acertados, jugando los demás en plano inferior al de otras veces.

Nada queremos decir de los incidentes verdaderamente lamentables a que dieron lugar dos jugadores algecireños, y que no deben repetirse.

Peménias hizo un arbitraje defectuoso, dando a los algecireños dos tantos en completo fuera de juego de sus extremos.

COMPRA DE

- Alhajas
- Oro
- Plata
- Platino
- Antigüedades
- Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda

pañola, 6
Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

ACEYTE YNGLES

C. S. n.º 150.

¡Parásito que toca... muerto es!

Un consejo "PROFIDÉN"

«Cuidad vuestros dientes. Son exponentes de salud, limpieza y belleza».

CREMA DENTAL CIENTÍFICA
ELIXIR ANTISÉPTICO BUCAL

PROFIDÉN

C.S. 5194

LABORATORIOS PROFIDÉN, S. A. • INVESTIGACIONES Y PREPARACIONES ODONTOLÓGICAS

LA XX JORNADA

El Barcelona afianza su posición de líder

Los ferrolanos escaparon, por ahora de la promoción

Va a resultar difícil arrebatarse el título al Barcelona. Su empate en Montjuich le hace afianzarse aún más en su posición de líder, teniendo ahora necesidad el Real Madrid —su más encarnizado rival— de añadir tres puntos fuera para que el título cambie de dueño. Lo más destacado de la jornada es en esta División el triunfo del Oviedo en San Mamés, que a estas alturas poca trascendencia encierra, pues el título no está al alcance de vencedores ni de vencidos. En la cola, sin embargo, persiste la incógnita. Aunque Sabadell y Granada hicieron ya demasiados méritos para militar en Segunda la temporada próxima, el Coruña sigue amenazado por el descenso y el Murcia y el Español por la promoción, siendo más tranquila la posición gijonesa.

CLASIFICACION REAL

I División

Equipos	F	D	Ptos.
Barcelona	13	3	+10
Madrid	9	1	+8
Valencia	8	2	+6
Oviedo	6	2	+4
A. Bilbao	11	7	+4
A. Aviación	8	5	+3
Sevilla	3	3	0
Castellón	6	6	0
R. Gijón	6	9	-9
Murcia	1	6	-5
Español	5	10	-5
Coruña	3	9	-6
Granada	2	10	-8
Sabadell	3	1	-8

II División

Equipos	F	D	Ptos.
Hércules	11	4	+7
Alcoyano	11	5	+6
R. Sociedad	8	3	+5
Xerez	6	2	+4
Celta	5	2	+3
Zaragoza	4	5	0
Ceuta	7	7	0
Santander	3	4	-1
Betis	2	4	-2
Ferrol	3	5	-2
Leonesa	3	5	-2
Mallorca	2	5	-3
Constancia	2	1	-5
Baracaldo	0	10	-10

sitaba para dar una satisfacción a los suyos y continuar aspirando al ascenso automático. No obstante el revés, el Ceuta sale ganando un puesto. Cosas del fútbol. Al igual que el trofeo propio hay que tener muy en cuenta el de los demás. Normalidad en los otros resultados.

EL "CEUTA" FUE AMPLIAMENTE BATIDO EN ALCOY 7-0

Tras una primera parte nivelada, el once ceutí se desmoronó en la continuación al no poder alinear a Japón ni a Victorero

Sabíamos al conocer en la tarde del domingo el resultado abultado de Alcoy, que algo había influido considerablemente en este inesperado descalabro ceutista. No es nuestro titular —y ahí están para demostrarlo sus actuaciones en campo extraño— equipo fácil a la goleada. De media

para atrás se comportó siempre admirablemente fuera de "Alfonso Murube", consiguiendo tantos verdaderamente admirables.

La referencia que del encuentro poseemos confirman nuestras suposiciones. El Ceuta se ha defendido como ha podido —dice la agencia Alfí— pues ha jugado todo el segundo tiempo y parte del primero con el enorme handicap que supone el no contar en el campo con dos hombres como Japón y Victorero. El hecho de que se llegara a descansar con la ventaja alcoyanista de un tanto a cero también muestra la anomalía de este resultado, que sólo llegó cuando en la continuación el Ceuta se alineó con sólo nueve jugadores y a moral de sus hombres se resquebrajó sensiblemente.

Se cebó el Alcoyano en la desgracia ceutí. La aprovechó para desquitarse de su revés ante el Mallorca. Y lo mismo pudieron ser 7 que 18. El partido estaba ya decidido cuando ni Japón ni Victorero salieron en el segundo tiempo.

La Tercera División, en su fase intermedia

Tarragona, Salamanca y Córdoba, virtuales campeones de grupos

I Grupo
Orensana, 6; Barreda, 2
Salamanca, 4; Burgalesa, 0
Avilés, 3; Lucense, 2

Equipos	F	D	Ptos.
Salamanca	4	0	+5
Burgalesa	2	0	+2
Barreda	0	0	0
Orensana	1	1	0
Avilés	3	5	-2
Lucense	0	4	-4

II Grupo
Erandio, 1; Cifesa, 0
Osasuna, 2; Arenas, 1
A. Zaragoza, 1; Tarragona, 0

Equipos	F	D	Ptos.
Tarragona	4	0	+4
Arenas	2	1	+1
A. Zaragoza	1	2	-1
Osasuna	1	2	-1
Cifesa	0	1	-1
Erandio	0	2	-2

III Grupo
Málaga, 1; Córdoba, 1
Almansa, 1; Levante, 5

Equipos	F	D	Ptos.
Córdoba	6	1	+5
Málaga	5	2	+3
Levante	3	2	+1
Badajoz	3	3	0
Elche	1	5	-4
Almansa	1	6	-5

Salamanca, Tarragona y Córdoba, son ya, virtualmente, los campeones de sus respectivos grupos y jugarán por tanto la ronda final de ascenso a Segunda. Les bastará y sobrá el resolver satisfactoriamente el encuentro que a cada uno de ellos les queda por jugar en su terreno, sin que el esfuerzo de los demás fuera significativo gran cosa por cuanto se hicieron también del goal average particular.

Anúnciese en EL FARO
Diario de la mañana

Pruebe Vd. el Richelet

en los cambios de estación

Si es conveniente para todos depurarse la sangre en esas épocas, es una necesidad inexcusable para las personas afectadas por enfermedades de la piel, para los reumáticos, los congestivos y los que sufren varices u otros males de las piernas, para las mujeres en la edad crítica y para toda persona, en fin, que sea víctima de una sangre viciada.

Sus efectos purificadores están indicados para remediar las dolencias de la piel, reducir las úlceras y varices, calmar los dolores reumáticos y suprimir los trastornos de la edad crítica.

- ECZEMA**
Herpes - Sarpullidos
Granos - Forúnculos
- ARTRITISMO**
Reumatismo - Gota
Glicia - Lumbago
- CIRCULACION**
Varices - Hemorroides
Úlceras varicosas
- EDAD CRITICA**
Sofocos - Vertigos
Estados nerviosos
- CONGESTION**
Hipertensión - Fatiga
Arteriosclerosis

RENOVACION DE LA VITALIDAD

El Depurativo Richelet contiene Sales Halógenas de Magnesio, las cuales son un elemento de gran poder vitalizador y un gran estimulante del hígado. Su acción se traduce en mejoramiento muy acusado del estado general, seguido de un agradable aumento de la vitalidad.

DEPURATIVO RICHELET

de su medio centro Japón y defensa izquierdo. Victorero, ambos lesionados. No vuelven a aparecer en lo que resta de encuentro.

Con nueve jugadores, el Ceuta intenta defenderse, pero el Alcoyano arrece en sus ataques dispuesto a aprovecharse del handicap de su rival y domina insistentemente, volcándose sobre el marco de Comas.

A los dos minutos escapa Vilanova que pasa a Costa el cual ante la indiferencia de Comas marca el segundo gol. A los 6 minutos un despeje de la defensa ceutí rebota en la cara de Vilanova y así se marca el tercer tanto. A los 12, se le anula un nuevo tanto a Vilanova y seguidamente Comas envía a córner un potente remate de Costa.

A los 23 minutos se castiga al Ceuta con penalty que Rubio clava en la red y a los 30, Pomar resuelve un lío delante de la puerta africana marcando el quinto tanto. A los 34, Segarra escapa y se interna cruzando el balón lejos del alcance de Comas y a los 40, Botana cierra la goleada con un certero chutazo desde lejos.

En el Alcoyano cabe destacar el debut del extremo Segarra que ha realizado un gran partido, centrando y chutando con ambos pies, seguido de Pérez y la línea media, magnífica en todo momento, que se ha impuesto a la contraria. El Ceuta se ha defendido como ha podido, pues jugaba con dos jugadores menos. No cabe destacar a nadie y si decir

que hizo un partido magnífico no desperdiciando ningún balón.

El arbitraje de Antón, bueno, pese a los dos goles magníficos que se le anularon al Alcoyano y a los que no puede ponerse un pero.—ALFIL.

Nuestra información de Algeciras

Por no haber llegado ayer a nuestro poder el sobre que diariamente nos remite nuestro corresponsal en Algeciras, no podemos publicar hoy la acostumbrada información de dicha plaza.

¿HE AUMENTADO MIS INGRESOS?

AHORA VIVO BIEN SOY INDEPENDIENTE. FELIZ...

Preparadome en casa, en pocas horas, por correspondencia, produce un cambio brillante y definitivo en mi vida y poyérmelo me hace AGENTE COMERCIAL ESPECIALIZADO.

Usted también puede cambiar el rumbo de su vida, dedicándose unas horas a la semana, el estudio de un Curso de:

- REDACCION DE CARTAS MODERNAS
- CONTABILIDAD PRACTICA
- TEORIA DE LA VENTA

Pida HOY MISMO, sin compromiso, el folleto GRATIS de la Profesión de Perseverar a DEMERCO

Sección Apartado 743. - BILBAO

Estudie en su casa!!

No pierda usted el tiempo mientras los demás lo aprovechan. Las mejores oportunidades se ofrecen cada día a los que están preparados. Sea usted uno de ellos. Dedique cada día un pequeño esfuerzo a adquirir nuevos conocimientos o a perfeccionar los que tiene actualmente. Aprenda en su propia casa, por correspondencia, aprovechando sus raras horas.

CONTABILIDAD - REDACCION - CALCULO MERCANTIL

conocimientos comerciales que abren las puertas de los mejores puestos y que son hoy más útiles y necesarios que nunca. PIDA HOY MISMO NUESTRO MAGNIFICO FOLLETO ILUSTRADO, GRATIS Y SIN COMPROMISO ALGUNO.

ACADEMIA CCC APARTADO 108 SAN SEBASTIAN

Millares de alumnos CCC han mejorado considerablemente su situación gracias a los estudios que realizaron en este Centro modelo de enseñanza. Pídanos la lista de los últimos diplomados y preguntéles por CCC la Academia que

DA SIEMPRE MAS DE LO QUE PROMETE !!

RESULTADOS

- Primera División**
Español, 1; Barcelona, 1
A. Bilbao, 0; Oviedo, 1
Murcia, 2; Sabadell, 0
Valencia, 4; Sevilla, 0
Coruña, 4; A. Aviación, 1
Gijón, 4; Castellón, 0
Madrid, 6; Granada, 2
- Segunda División**
Celta, 4; Constancia, 0
Alcoyano, 7; Ceuta, 0
Leonesa, 1; Ferrol, 3
Mallorca, 2; R. Sociedad, 1
Betis, 3; Baracaldo, 1
Santander, 4; Xerez, 1
Hércules, 2; Zaragoza, 0

BREMEN ESTA EN LLAMAS

LAS FUERZAS BRITANICAS HAN LLEGADO A LOS SUBURBIOS DE LA CIUDAD

Se lucha en las calles y casas del extremo norte de Essen

La VIII División se encuentra a ocho kilómetros de Hannover

BREMEN ESTA ARDIENDO

Londres, 9.—Bremen está ardiendo. Los alemanes mantienen todavía con firmeza sus posiciones en torno a la ciudad, anuncia el corresponsal de la B. B. C. —EFE.

TROPAS INGLESAS EN LOS SUBURBIOS DE BREMEN

Londres, 9.—Las tropas británicas han llegado a los suburbios de Bremen, anuncia Radio Bruselas.—EFE.

A OCHO KILOMETROS DE HANNOVER

Londres, 9. Se ataca en la autopista que conduce a Hannover, encontrándose la VIII División a ocho kilómetros de los suburbios de dicha ciudad, anuncia la United Press.—EFE.

LA 79 DIVISION ALIADA LUCHA EN ESSEN

Londres, 9. — La 79 División aliada lucha en las calles y casas del extremo norte de Essen, y se aproximan a las gigantescas instalaciones de Krupp.—EFE.

LAS TROPAS DE CRERAR ESTABLECEN CONTACTO CON LOS PARACAIDISTAS EN HOLANDA

Londres, 9.—Las tropas de Crerar han establecido contacto con los paracaidistas en Holanda y han conquistado un importante tramo de carreteras, según comunican del Cuartel del Ejército canadiense.—EFE.

COMUNICADO ALIADO

Cuartel expedicionario aliado, 9. Dosecientos cincuenta mil soldados alemanes han sido capturados o dejados fuera de combate por los aliados durante el primer día de abril, se anuncia oficialmente.

Nuevos progresos aliados en Italia

Conquistaron los pueblos de Montignoso y Sinaloa

COMUNICADO ALIADO

Cuartel aliado del Mediterráneo, 9.—Avanzando por las costas de Liguria a lo largo de la carretera costera, los norteamericanos del V Ejército han hecho nuevos progresos y han conquistado los pueblos de Montignoso y Sinaloa.

Al norte del río Reno, los británicos pertenecientes al VIII Ejército han limpiado las bolsas enemigas de resistencia.—EFE.

La batalla de Viena continúa con gran encarnizamiento

Violentos combates se libran en las calles

Berlín, 9. La batalla de Viena continuó toda la jornada de ayer y por la noche sin un momento de interrupción, dice la O. I. de I.

Por ambas partes se lucha con encarnizamiento. Una columna de asalto soviética que había conseguido una profunda brecha fué destruída en el parque de Schoenfrun.

Violentos combates se libran en las calles, especialmente cerca de la estación del Oeste.—EFE.

Anúnciese en EL FARO

La festividad de San Vicente Ferrer en Valencia

Se ha celebrado con gran solemnidad

Valencia, 9.—La festividad del Patrono del Reino de Valencia, San Vicente Ferrer, se ha celebrado con toda solemnidad. La ciudad amaneció engarabada disparándose numerosas tracas.

En la catedral se ofició una misa de Pontifical y a continuación se organizó una comitiva que llevó las clásicas bizcochadas a los niños del Colegio que lleva el nombre del Santo.

En distintas parroquias se celebraron funciones religiosas. Esta tarde saldrá de la catedral una procesión.—CIFRA.

Shigenori Togo, nombrado ministro de Asuntos Exteriores del Japón

Londres, 9.—Una información de Radio Tokio recogida por Reuter, anuncia que Shigenori Togo ha sido nombrado ministro de Asuntos Exteriores y de Asia Oriental.—EFE.

EL PRIMER TREN ALIADO CRUZARA HOY EL RHIN

Sobre un puente de 862 metros construido en doce días

Londres, 9. El primer tren ferroviario aliado cruzará el Rhin el día 10 a través de un puente de ochocientos sesenta y dos metros y 2.140 toneladas que los ingenieros norteamericanos han construído en doce días.—EFE.

Del comunicado alemán

(Viene de la primera)

Las formaciones de la Luftwaffe combatieron día y noche los puntos de ataque anglo-orteador y derribaron siete aviones.

En el frente de Italia central el enemigo prosiguió sus ataques en la costa del mar de Liguria, con fuerzas bastante potentes y logró rechazar a nuestros frentes defensivo.

Los ataques aéreos realizados por formaciones de bombardeo norteamericanas causaron daños especialmente en Plauen, Halberstadt y Stundau.

Durante la noche, los aviones de bombardeo británicos atacaron Hamburgo y varias ciudades de Alemania central.

Fuerzas de la defensa antiaérea derribaron, según las últimas noticias, 34 bombarderos, la mayor parte de ellos tetramotores.—EFE.

Shirley Temple va a casarse con un sargento de aviación

Hollywood, 9.—Shirley Temple ha anunciado su matrimonio con John George Ager, de veinticuatro años, que tiene el grado de sargento de aviación.

Los carros aliados entran en Goettingen

Berlín, 9.—Después de duros combates, los carros enemigos han conseguido entrar en los barrios extremos de la ciudad de Goettingen, procedentes del Este, rechazándose en un contraataque, anuncia la O. I. I.

En el bosque de Turingia los alemanes han reconquistado varias localidades y han penetrado por segunda vez en la de Friedland.—EFE.

El presidente finlandés Paasikivi, ha dimisionado

Nueva York, 9.—El presidente finlandés Paasikivi, que dirigió las negociaciones para el armisticio con Rusia, ha presentado la dimisión de su Gobierno, ha anunciado Radio Finlandia. La emisora agregó que el presidente Paasikivi ha presentado la dimisión colectiva y Mannheim pidió a los ministros que continuasen en sus puestos hasta la formación del nuevo Gabinete.—EFE.

Dirigió las negociaciones para el armisticio con Rusia

Nueva York, 9.—El presidente finlandés Paasikivi, que dirigió las negociaciones para el armisticio con Rusia, ha presentado la dimisión de su Gobierno, ha anunciado Radio Finlandia. La emisora agregó que el presidente Paasikivi ha presentado la dimisión colectiva y Mannheim pidió a los ministros que continuasen en sus puestos hasta la formación del nuevo Gabinete.—EFE.

Instructores noruegos adiestraron a 10.000 soldados aliados para la lucha en montañas

Londres, 9. Instructores noruegos en Islandia han adiestrado a más de diez mil soldados de los Estados Unidos y británicos como tropas de esquiadores para la lucha en las montañas. Tal secreto ha sido guardado y se revela ahora en un folleto titulado "Guerra en el Arctico" que acaba de publicar el Gobierno noruego en Londres con motivo del quinto aniversario de la invasión alemana en Noruega.

El folleto declara que todavía quedan en Noruega 200.000 alemanes con 300 submarinos que operan desde las bases de la costa noruega en la zona que se extiende desde los altos fiordos hasta Bergen.—EFE.

PUBLICACIONES

"EL MAGO DE OZ" por L. Frank Baum; ilustraciones de E. Freixas. "Mis primeros cuentos". Editorial Molino. 8 pesetas.

Llega a nosotros este delicioso cuento infantil precedido de un prestigioso prefacio de un prestigioso autor de cuentos vendidos en los países de habla inglesa se elevan a más de diez millones, y su actualidad va en continuo crecimiento, hasta el punto de haber servido de tema a una película en colores presentada sin ningún apoyo.

La trama del cuento es encantadora. Una niña y su perro son transportados por un vendaval al mágico país de Oz, donde impera un mago todopoderoso que resulta el más simpático de los personajes. Las aventuras de la niña, su perro, el León Corbarde, el Leñador de Hojalata y el Espantapájaros, personajes del cuento, han de hacer las delicias de los niños españoles como antes hicieron las de los niños norteamericanos.

Excelentemente vertido al castellano y artísticamente ilustrado, EL MAGO DE OZ, es un cuento que honrará nuestra industria editorial en su especialidad infantil.

ECCLÉSIA

Sumario: Una interpretación de la Historia (editoriales); "Motu proprio" sobre la nueva traducción latina de los Salmos; discurso de Su Santidad en la clausura de las Santas Misiones de Roma; Carta del Cardenal Pizzardo a monseñor Viscarra; Intención del Apostolado de la Oración para el mes de abril, por Andrés Aristegui; S. J. director nacional del Apostolado de la Oración; Actividades de la Acción Católica Española; Una exposición de arte religioso moderno, por Federico Leal; Radio-mensaje de Navidad (texto de la Poliglota Vaticana); Voz de Pío XII y trayectoria de la Iglesia en la sindicación obrera italiana, por Joaquín Azpiroz; Semana litúrgica, Voz de los Prelados. Crónica nacional, Crítica de espectáculos, Semana literaria, Consultorio bibliográfico, etcétera.

El goce de la primicias es privilegio de los fuertes

Cuando la naturaleza despierta los árboles se cubren de hojas verdes y de flores, hay como un despertar de la vida toda. Nada más triste que asistir a esta fiesta de vida con el ánimo cansado, el espíritu triste, faltos de energías, voluntad ausente. La alegría nos rodea se hace en nosotros presión y pesimismo.

Los débiles sufren la influencia de las primicias. Los débiles sufren la influencia de las primicias. Los débiles sufren la influencia de las primicias.

El mal humor, la irritabilidad, la melancolía más o menos pasajera, el espíritu triste, la tristeza, la pesadumbre, la preocupación, la ansiedad, el nerviosismo, el cansancio, el agotamiento, el desánimo, el desaliento, el desinterés, el desamor, el desamor, el desamor.

Evite este mal humor, esta irritabilidad, esta melancolía, esta tristeza, esta pesadumbre, esta preocupación, esta ansiedad, este nerviosismo, este cansancio, este desánimo, este desaliento, este desinterés, este desamor, este desamor, este desamor.

Rehúse la influencia de las primicias. Rehúse la influencia de las primicias. Rehúse la influencia de las primicias.

Rehúse la influencia de las primicias. Rehúse la influencia de las primicias. Rehúse la influencia de las primicias.

Rehúse la influencia de las primicias. Rehúse la influencia de las primicias. Rehúse la influencia de las primicias.

Rehúse la influencia de las primicias. Rehúse la influencia de las primicias. Rehúse la influencia de las primicias.

Rehúse la influencia de las primicias. Rehúse la influencia de las primicias. Rehúse la influencia de las primicias.

Rehúse la influencia de las primicias. Rehúse la influencia de las primicias. Rehúse la influencia de las primicias.

Rehúse la influencia de las primicias. Rehúse la influencia de las primicias. Rehúse la influencia de las primicias.

Rehúse la influencia de las primicias. Rehúse la influencia de las primicias. Rehúse la influencia de las primicias.

Rehúse la influencia de las primicias. Rehúse la influencia de las primicias. Rehúse la influencia de las primicias.

Rehúse la influencia de las primicias. Rehúse la influencia de las primicias. Rehúse la influencia de las primicias.

Rehúse la influencia de las primicias. Rehúse la influencia de las primicias. Rehúse la influencia de las primicias.

Rehúse la influencia de las primicias. Rehúse la influencia de las primicias. Rehúse la influencia de las primicias.

Rehúse la influencia de las primicias. Rehúse la influencia de las primicias. Rehúse la influencia de las primicias.

Rehúse la influencia de las primicias. Rehúse la influencia de las primicias. Rehúse la influencia de las primicias.

Rehúse la influencia de las primicias. Rehúse la influencia de las primicias. Rehúse la influencia de las primicias.

Rehúse la influencia de las primicias. Rehúse la influencia de las primicias. Rehúse la influencia de las primicias.

Los paracaidistas aliados se lanzan sobre una extensa región al noroeste de Holanda

ZUPTHEN, HA SIDO CONQUISTADO

Son ocupadas numerosas localidades, prosiguiendo el avance hacia el Este

COMUNICADO ALIADO

Cuartel expedicionario aliado, 9. Los aliados aerotransportados se han lanzado sobre una extensa región al noroeste de Holanda.

Zupthen ha sido conquistado. La resistencia del enemigo ha seguido siendo fuerte en la región de Meppen.

Al este de Lingen se ha ocupado Lengerich y Piesen, continuando el avance hacia el este. Por el sur se ha conquistado Halverde.

Se ha conquistado Syke, encontrándonos a diecinueve kilómetros de Bremen.

Al este del río Wessur se ha ocupado Lockum y Wessur, encontrándonos en los arrabales de Neustadt.

Se han alcanzado los arrabales de Stadthagen, conquistándose Sarstardt, Minnetstaur y Marienburg.

Se ha ocupado Escherhausen, luchándose en Hoxter.

Al noroeste de Kaasel se ha llegado a cinco kilómetros al oeste de Hardegsen.

Se ha ocupado Cottlingen y Varselen.

Se ha llegado a Dingelstadt, a quince kilómetros al norte de Mulhausen.

Se ha rechazado un contraataque alemán, destruyéndoseles nueve tanques, haciéndose o capturándose un millar de soldados.

Se ha llegado a seis kilómetros al norte de Gotha.

Al sur de Feiningen se avanzó hacia el este veinticinco kilómetros, llegando a Königshofen.

Se han ocupado muchas poblaciones y aldeas al sur y sureste de Badkingsgen.

Por el este, Wurzburg ha sido limpiado en la orilla occidental.

Se ha llegado a Gieslingen. Continúa la lucha casa por casa en Heilbronn.

Pforzheim ha sido conquistado.

En el sector norte de la bolsa del Ruhr nuestra infantería ha extendido la cabeza de puente entrando en Katerbug y Gelsenkirchen.

Se tropieza con fuerte resistencia en Castrop.

Se ha entrado en los alrededores de Dortmund por el noroeste.

Se ha entrado en Worl y se ha conquistado Gunn, más al noroeste.

También se ha penetrado en Werstein.

Nos encontramos a tres kilómetros de Meschede.

Al oeste de Siegen se han conquistado varias localidades.

Los aliados en el frente occidental capturaron 30.622 prisioneros el día 7 de abril.

El comunicado da cuenta de numerosos e intensos ataques aéreos contra los objetivos del enemigo en el campo de batalla y retaguardia, entre ellos las comunicaciones rúteras y ferroviarias, dieciséis aeródromos y refinerías y depósitos de petróleo, etc.

Se derribaron treinta y cinco aviones enemigos y veintiseis fueron destruídos en tierra.

Muchos otros fueron averiados.

Diez bombarderos pesados y medios y seis aviones de combate no han regresado a sus bases. Anoche fueron atacados los astilleros de Hamburgo y Berlín.—EFE.

En el sector norte de la bolsa del Ruhr nuestra infantería ha extendido la cabeza de puente entrando en Katerbug y Gelsenkirchen.

Se tropieza con fuerte resistencia en Castrop. Se ha entrado en los alrededores de Dortmund por el noroeste. Se ha entrado en Worl y se ha conquistado Gunn, más al noroeste. También se ha penetrado en Werstein. Nos encontramos a tres kilómetros de Meschede. Al oeste de Siegen se han conquistado varias localidades. Los aliados en el frente occidental capturaron 30.622 prisioneros el día 7 de abril.